



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : GROUNDBREAKING CEREMONY
HYUNDAI ENERGY INDONESIA
HARI/TGL : RABU, 31 MEI 2023
PUKUL : 14.00 s/d SELESAI
TEMPAT : GIIC BLOK BC NO.1A CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL DAN
PELAYANAN TERPADU SATU PINTU
KABUPATEN BEKASI;

YSH. HEAD OF ELECTRIC POWERTRAIN BUSINESS
UNIT HYUNDAI MOBIS;

YSH. HEAD OF PT HYUNDAI MOTOR
MANUFACTURING INDONESIA;

YSH. HEAD OF HYUNDAI ENERGY INDONESIA;

YSH. PENGELOLA KAWASAN GIIC;

YSH. MANAJEMEN PT. PURA DELTA LESTARI

(DELTAMAS);

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI
INI, DALAM ACARA **GROUNDBREAKING
CEREMONY HYUNDAI ENERGY INDONESIA.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W.,
KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA
PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH SANGAT MENGAPRESIASI HYUNDAI ENERGY INDONESIA YANG MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI SEBAGAI LOKASI INVESTASINYA DALAM MEMBANGUN SEBUAH PABRIK YANG AKAN MEMPRODUKSI BATERAI UNTUK KENDARAAN LISTRIK.

INI MENJADI BUKTI NYATA BAHWA, KABUPATEN BEKASI SEMAKIN MENJADI MAGNET BAGI PARA INVESTOR YANG AKAN MENGEMBANGKAN BISNISNYA DISINI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAAT INI, PERMINTAAN KENDARAAN LISTRIK MEMANG SANGAT MENINGKAT, TIDAK HANYA DI INDONESIA SAJA AKAN TETAPI JUGA DI SELURUH DUNIA.

KENDARAAN LISTRIK MENJADI SALAH SATU SOLUSI UNTUK MENGURANGI EMISI GAS RUMAH KACA DAN MENGHADAPI TANTANGAN PERUBAHAN IKLIM.

TERLEBIH JUGA DENGAN ARAHAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA, BAPAK JOKO WIDODO YANG TERTUANG DALAM PERATURAN PRESIDEN (INPRES) NOMOR 7 TAHUN 2022 TENTANG PENGGUNAAN KENDARAAN LISTRIK BERBATERAI SEBAGAI KENDARAAN DINAS DAN/ATAU KENDARAAN PERORANGAN BAGI INSTANSI PEMERINTAH PUSAT DAN DAERAH. PERATURAN TERSEBUT SEJALAN DENGAN PERCEPATAN PELAKSANAAN PROGRAM PENGGELARAN KENDARAAN LISTRIK UNTUK MENCAPAI EMISI NOL BERSIH DI INDONESIA PADA TAHUN 2060.

DENGAN ADANYA PABRIK BATERAI HYUNDAI ENERGY INDONESIA YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI INI, TENTUNYA BAPAK/IBU TIDAK HANYA AKAN MELIHAT PERKEMBANGAN INDUSTRI OTOMOTIF YANG INOVATIF, TETAPI JUGA DAPAT MEMBERIKAN DAMPAK POSITIF PADA LINGKUNGAN SEKITAR.

KEMUDIAN, KEHADIRAN PABRIK BATERAI HYUNDAI ENERGY INDONESIA JUGA AKAN MEMBERIKAN MANFAAT EKONOMI YANG LUAR BIASA KHUSUSNYA BAGI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. KARENA NANTINYA PABRIK BATERAI HYUNDAI ENERGY INDONESIA INI AKAN DAPAT MENCIPTAKAN LAPANGAN KERJA BARU, MENINGKATKAN PENDAPATAN MASYARAKAT, DAN MEMPERKUAT PERTUMBUHAN EKONOMI DAERAH.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SAYA BERHARAP, HYUNDAI ENERGY INDONESIA DAPAT MENJADI PUSAT PRODUKSI YANG BERDAYA SAING TINGGI, GUNA MENCIPTAKAN MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK, LEBIH HIJAU, DAN LEBIH BERKELANJUTAN BAGI KABUPATEN BEKASI DAN INDONESIA.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.